

Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

Sendungen zur Fussball-WM

Das Schweizer Fernsehen zeigt vor und während der Fussball-WM Sendungen zum Sport-Highlight des Sommers.

Am Montag, 15. Mai 2006, sendet das Schweizer Fernsehen «Spuren der Zeit»: Die Schweizer an der Fussball-WM. Der Film von Danielle Vorburger erzählt von den Schweizern an «ihren» sieben Weltmeisterschaften, von Siegen und Niederlagen, Querelen und Kämpfen. Er lässt Spieler und Zeitzeugen zu Wort kommen. Köbi Kuhn beurteilt sein Verhalten sowie jenes des «Nati»-Trainers von damals und sagt, was er heute anders macht.

Am Montag, 22. Mai 2006, gibt es das «Eiger, Mönch und Maier»-WM-Special zu sehen. Zwei Wochen vor dem Start der Fussball-WM in Deutschland ist Bernard Thurnheer bei Anna Maier im Studio. In der Sendung erzählt er von seinem Leben am Puls des Sportgeschehens und natürlich auch einige private Anekdoten.

Am Samstag, 3. Juni 2006, nimmt «Musicnight» die Fussball-WM musikalisch unter die Lupe. Dani Beck stellt die schrägsten, schönsten und schaurigsten WM-Songs vor und unterhält sich mit deren Urhebern über die musikalische Welt des runden Leders.

Am Mittwoch, 7. Juni 2006, zeigt «Reporter» den Beitrag «Köbi und die Hexer – von der Kraft der togolesischen Fussball-Fetische». Reporter Georg Häsler reist nach Togo und macht sich auf die Suche nach den Geheimnissen der westafrikanischen Zauberkräfte. Er trifft dabei den Gouverneur der Heiligen Wälder von Lomé, einen weissen Mediziner und eine behexte Fussballmannschaft.

Am Donnerstag, 8. Juni 2006, strahlt das Schweizer Fernsehen ein 50-minütiges Gespräch mit dem Fifa-Präsidenten Sepp Blatter aus.

Ab Freitag, 9. Juni 2006, präsentiert «Junior» im «Live!» ein «Junior»-WM-Studio während den ersten drei Wochen der WM. Herzstück der Sendung ist ein Quiz mit Live-Anrufen zweier Kinder. Zum Schluss der Sendung beantworten die Schweizer Nati-Fussballer und Köbi Kuhn jeweils Fragen der Kinder.

Am Montag, 19. Juni 2006, spielt die Schweizer Fussball-Nati gegen Togo. «al dente» kriert an diesem Montagabend ein WM-Fernseh-Menü, das nicht nur Fussballer-Herzen höher



schlagen lässt. «al dente» macht einen Streifzug durch asiatische und afrikanische Restaurants in Zürich.